

# EL FUTURO DEL SECTOR ORGANICO FERIA LIDER MUNDIAL BIOFACH 2018 ORGANIZADA EN ALEMANIA

Kim Assaël

La [Feria BIOFACH líder en el Mundo para la Alimentación Orgánica](#) se realiza en Nuremberg (Alemania) del 14 al 17 de Febrero 2018.

Más de 2.950 expositores y 50.000 visitantes del sector orgánico nacional e internacional se esperan en la edición 2018 de BIOFACH.



Desde 1990, este evento es un punto de referencia mundial para el cambio hacia la agricultura orgánica, dónde se reúnen participantes de diferentes países como Alemania, Austria, Italia, los Países Bajos, Francia, Polonia, España, Suiza, República Checa, Gran Bretaña y Bélgica. BIOFACH es también el lugar de encuentro entre la política y la opinión pública.



Cada año esta exposición reúne a representantes políticos, asociaciones, ONG, líderes de opinión y figuras de interés público. Cada país puede participar para exponer sus productos o como simple visitante. Los expositores pueden intercambiar experiencias directamente con sus interlocutores, para crear nuevas alianzas profesionales y relaciones de negocios. Los profesionales visitantes pueden conocer a nuevos actores de interés y descubrir nuevos mercados.



Uno de los temas dominantes de BIOFACH 2018 será la revisión de la regulación de la UE sobre agricultura orgánica. La propia Comisión de la UE proporcionará información sobre el nuevo marco legislativo europeo para los alimentos ecológicos, y otros participantes como la Federación Alemana de Productores de Alimentos Orgánicos (BÖLW) o el Grupo IFOAM EU, enfrentara temas relacionados con la implementación de la nueva legislación y sus efectos. Durante los tres días del evento, las conferencias y las presentaciones de los expositores informarán a los visitantes sobre las últimas tendencias y realizaciones en los ámbitos científico, político y comercial.



El [BIOFACH Congress](#) es una plataforma para la transferencia de conocimientos, el intercambio de información, debate y formación de opinión. Con presentaciones y paneles de discusión donde expertos y socios pueden presentar sus más recientes resultados sobre investigaciones y tendencias, el Congreso reúne cada año a más de 7.000 participantes, con entrada gratuita.



La [Generation Future Network Hub](#) es una plataforma de red para estudiantes, jóvenes profesionales, buscadores de empleo y potenciales empleadores en el sector orgánico, que ofrece oportunidades y perspectivas para las nuevas generaciones. En esta área de BIOFACH también se desarrolla la ceremonia para el *Premio de Investigación sobre Alimentos Orgánicos* para trabajos de investigación que se hayan llevado a cabo en cooperación con una empresa de la industria de procesamiento de alimentos orgánicos.

El sector orgánico está creciendo y con él la variedad de posibilidades para abrir nuevas actividades de investigación e innovación para productores, minoristas, proveedores de servicios y otros actores del sector. Según lo declarado por IFOAM Organic International, la agricultura orgánica es también una herramienta importante que puede utilizarse para alcanzar los Objetivos globales de Desarrollo Sostenible de la Agenda 2030 de las Naciones Unidas.

**Para saber mas**

[BIOFACH website](#)

[BIOFACH Programme](#)

[BIOFACH events in the world](#)

[BIOFACH in Facebook](#)

